
Bürgermeister Dr. Storch und Kämmerer Strack führen kurz in die Thematik ein und verweisen 
auf die Beschlussempfehlungen des Rechnungsprüfungsausschusse. Die den Ratsmitgliedern 
vorgelegte Tischvorlage beziehe sich auf TOP 2.3. 
 
Wortmeldungen ergeben sich nicht. 


